警察署協議会会議録

嘉麻警察署協議会

開催年月日時	令和3年5月20日 午後3時20分 から 令和3年5月20日 午後4時05分 まで
開催場所	嘉麻警察署大会議室
	警察署協議会 会長以下6名
出席者	署長、副署長、総務課長、会計課長、 生活安全課長、地域課長、稲築警部交番所長、 刑事課長、刑事課主幹、交通課長、 総務第一係長(事務局)

議事概要

【旧会長挨拶(要旨)】

2年間会長を務めさせていただき、任期中取り組んできた中の大きな一つとして、管内における防犯カメラの設置促進について、警察署協議会として嘉麻市長に対して強く働きかけを行っていたところ、本年4月から、防犯カメラの設置に関する補助金制度が設立されるに至った。今後も、更なる設置促進について、新会長の下検討をお願いする。

【新会長挨拶 (要旨)】

新型コロナウイルス感染症の終息が見えない状況の中、署長以下署員にあっては、日夜、嘉麻市民の安全と安心な生活の維持のためご尽力いただき、深く感謝申し上げる。微力ではあるが、新副会長とともに務めを果たしていく所存であることから、委員の皆様は活発な意見を出していただくようお願いする。

【新副会長挨拶 (要旨)】

警察署協議会において、より良い活動ができるよう役割を果たしていきたいと思うので、嘉麻市の安全・安心の確保のため皆様の御協力をお願いする。

【署長挨拶 (要旨)】

警察署協議会の意義は、警察による各種活動が市民の目線でできるよう、市民の 代表である委員の皆様から御意見をいただくというのが第一目的である。

当然、御意見・御要望の中には、我々にとって耳の痛い話もあると思われるが、 そのような御意見等も十分聞かせていただいた上で、可能な限り善処していく所存 である。

また、我々の施策が、市民目線からかけ離れているのではないかという反省をさせられる場面もあるかと思うが、その際も真摯に受け止め、前向きに対処していくことから、忌憚のない御意見をよろしくお願いする。

反面、我々の活動について理解されにくい部分については、この協議会の中で御

議事概要

理解をいただくよう説明したいと考えている。

治安情勢については、この後総務課長から説明があるが、総括的に述べると、刑 法犯認知件数については、前年比微増はしているが、懸念をしている大きな事件は 発生していない。

交通事故の発生状況については、当署は前年比マイナスとなっているが、筑豊地区全体でみると、県下で減少している中で増加傾向にあることから、筑豊地区4警察署合同で取締りを強化しているところである。

また、飲酒運転の検挙件数については、当署は前年比で増加しており、しっかり 検挙していると言えるが、反対に言うと潜在的にまだ飲酒運転者がいるということ でもあり、昨日も1人酒気帯び運転被疑者を現行犯逮捕しているところである。

飲酒運転については、今後も警戒を強化し、しっかり検挙していくものである。 現在最も懸念しているものが、災害の発生である。

既に梅雨入りしているが、隣接警察署管内では過去数年内に甚大な災害が発生している。

管内においても、甚大な人的被害までは至っていないものの、災害が発生している現状にあり、コロナ禍ではあるが災害は待ってくれないことから、警察署内でできる備えを十分行っていく予定である。

今後活発な御意見をいただき、よりよい嘉麻市をつくっていきたいと考えることからよろしくお願いする。

【嘉麻警察署協議会委員紹介】

【警察署幹部紹介】

【議事】

管内の治安概況について (総務課長)

- 1 管内の犯罪発生状況等
- 2 少年補導、検挙状況
- 3 ニセ電話詐欺被害状況
- 4 福岡県の交通事故発生状況
- 5 管内における交通事故の主な特徴

【質疑応答】

○ 委員から、「管内の交差点において、道路標示の塗装が剥がれかかっており、進行方向がわかりづらくなっている箇所があることを人づてに聞いた。また、八丁トンネルの開通に伴い、大型トラックの通行量が増えていると感じる。関連して、国道沿いに所在する、店舗跡の軒先テントのフレームが歩道までせり出している場所では、大型トラックのミラー等がフレームに接触していたり、別の場所では、店舗敷地にある樹木が路上に高くせり出していて、樹木との接触を避けるため、トラックが車線をはみ出して通行している場所を把握している。こういった状況の改善は、どこに問い合わせたらよいのか。」旨の質疑があり、交通課長から、「いずれの状況についても、警察署に相談していただければ、道路管理者等と連携した上で、交通事故が発生しないよう改善に努める。」旨の回答があっ

議事概要

た。

○ 委員から、「管内における防犯カメラ設置場所について、マップ等は作成しているか。マップ等があれば設置場所のウィークポイント等が把握でき、今後の設置について地域の会合等で協力依頼ができると思われる。」旨の質疑があり、生活安全課長から、「管内の防犯カメラ設置場所については把握しており、事案等発生した際は活用している。今後も、設立された補助金制度を活用し、警察署としても設置促進に向けて働きかけをしていく。」旨の回答があった。

【署長総括】

署長から、「厳しい情勢の中お集まりいただき、お礼申し上げる。私以下署員一同頑張っていく決意は揺るがないものである。耳の痛い御意見でも構わないので、管内住民の色々な御意見を吸い上げ、この協議会でフィードバックしていただきたい。活発な協議会となるよう、引き続きよろしくお願いする。」旨の総括があり、会議を終了した。

【閉会】

以上で、嘉麻警察署協議会を閉会する。